

ABSTRAK

Izzata Zulfa Sholikha, NIM. 126303202035. 2024. “**Pengaruh Tingkat Religiusitas Terhadap Perilaku Agresivitas Pada Remaja LPKA Kota Blitar**”. Skripsi. Program Studi Tasawuf Psikoterapi, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing Ibu Lilik Rofiqoh, S.Hum., M.A

Kata Kunci : Tingkat Religiusitas, Agresivitas, Remaja

Penelitian ini dilatarbelakangi fenomena yang ada di lapangan, yang menunjukkan permasalahan perilaku agresif pada remaja berhadapan dengan hukum. Dan fenomena kekerasan dan perilaku agresif lainnya masih sering dilakukan oleh sebagian remaja yang berada di LPKA. Perbuatan kriminal mencerminkan perilaku remaja yang tidak sesuai dengan pemahaman perilaku serta sikap agama, dan dapat menunjukkan rendahnya religiusitas pada remaja. Pengalaman remaja anak binaan jauh berbeda dengan sebelumnya, mereka akan menyesuaikan dengan lingkungan, teman dan kegiatan di tempat tersebut. Dengan berbagai kegiatan pembinaan tersebut dapat juga mengurangi perilaku agresivitas remaja.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Adakah pengaruh diantara tingkat religiusitas terhadap agresivitas remaja anak binaan? (2) Seberapa besar tingkat religiusitas mempengaruhi perilaku agresivitas pada remaja anak binaan?. Untuk tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk dapat mengetahui pengaruh antara tingkat religiusitas terhadap agresivitas remaja anak binaan. Serta (2) untuk mengetahui seberapa besar tingkat religiusitas mempengaruhi perilaku agresivitas pada remaja anak binaan. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif, yang berfokus pada pengumpulan data dengan instrumen penelitian, analisis data statistik, dan uji hipotesis. Adapun hipotesis dalam penelitian ini yaitu (H_0): Tidak terdapat pengaruh tingkat religiusitas terhadap agresivitas remaja anak binaan. (H_a): Terdapat pengaruh tingkat religiusitas terhadap agresivitas remaja anak binaan.

Dalam perhitungan statistik menunjukkan hasil dari penelitian ini yaitu, tingkat signifikasinya mempunyai nilai sebesar $0,000 < 0,005$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh variabel tingkat religiusitas terhadap variabel Perilaku agresivitas. Hipotesis nol ditolak dan Hipotesis alternatif diterima, dimana Hipotesis alternatif menyatakan bahwa ada pengaruh yang signifikan antara tingkat religiusitas terhadap perilaku agresivitas pada remaja LPKA Kelas 1 Kota Blitar. Serta hasil koefisien determinasinya menunjukkan nilai sebesar 0,360, mempunyai makna pengaruh variabel tingkat religiusitas terhadap perilaku agresivitas mempunyai persentase sebesar 36%. Kemudian dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh secara positif, semakin tinggi religiusitas remaja, semakin rendah pula perilaku agresif mereka.

ABSTRACT

Izzata Zulfa Sholikha, NIM. 126303202035. 2024. “**The Effect of the Level of Religiousness on Aggressiveness Behavior in Adolescents of LPKA Blitar City**”. Thesis. Tasawuf Psychotherapy Study Program, Faculty of Ushuluddin, Adab, and Da'wah Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Advisor Mrs. Lilik Rofiqoh, S.Hum., M.A

Keywords: Level of Religiousness, Aggressiveness, Adolescents

This research is motivated by the phenomenon in the field, which show the problem of aggressive behavior in adolescents dealing with the law. And the phenomenon of violence and other aggressive behavior is still often carried out by some adolescents who are in LPKA. Criminal acts reflect adolescent behavior that is not in accordance with the understanding of religious behavior and attitudes, and can show low religiosity in adolescents. The experience of fostered children is much different from before, they will adjust to the environment, friends and activities in that place. With these various coaching activities, it can also reduce adolescent aggressiveness behavior.

The formulation of the problems in this study are (1) Is there an influence between the level of religiosity on the aggressiveness of adolescent foster children? (2) How much does the level of religiosity affect the aggressiveness behavior of adolescent foster children?. For the purpose of this study are (1) To be able to determine the effect between the level of religiosity on the aggressiveness of juvenile foster children. And (2) to find out how much the level of religiosity affects the behavior of aggressiveness in juvenile foster children. This study uses a type of quantitative research, which focuses on data collection with research instruments, statistical data analysis, and hypothesis testing. The hypotheses in this study are (H_0): There is no effect of religiosity level on the aggressiveness of juvenile foster children. (H_a): There is an influence of the level of religiosity on the aggressiveness of juvenile foster children.

In statistical calculations, the results of this study show that the level of significance has a value of $0.000 < 0.005$. So it can be concluded that there is an influence of the religiosity level variable on the aggressiveness behavior variable. The null hypothesis is rejected and the alternative hypothesis is accepted, where the alternative hypothesis states that there is a significant influence between the level of religiosity on aggressiveness behavior in adolescents of LPKA Class 1 Blitar City. And the results of the coefficient of determination show a value of 0.360, meaning that the influence of the variable level of religiosity on aggressiveness behavior has a percentage of 36%. Then it can be concluded that there is a positive influence, the higher the religiosity of adolescents, the lower their aggressive behavior.

الملخص

عزا زلفى شوليخة ن. م. م. ٢٠٣٥. ٢٠٣٢. ١٢٦٣. ٢٠٢٤. "أثر مستوى التدين على السلوك العدواني لدى المراهقين في مدينة بليتار في ليكا بليتار". الأطروحة. بر مج دراسة العلاج النفسي التصوف بكلية أصول الدين والأدب والدعوة سيد علي رحمة جامعة تولونغاغونغ الإسلامية الحكومية. المشرفة السيدة ليليك رفقوه، س. هوم، ماجستير

الكلمات المفتاحية مستوى التدين، العدوانية، المراهقون والمراهقات

إن الدافع وراء هذا البحث هو الظاهرة الموجودة في هذا المجال، والتي تظهر مشكلة السلوك العدواني لدى المراهقين الذين يتعاملون مع القانون. ولا تزال ظاهرة العنف والسلوك العدواني الآخر في كثير من الأحيان من قبل بعض المراهقين الذين هم في معهد التنمية الخاصة لأطفال. وتعكس الأفعال الإجرامية سلوكيات المراهقين التي لا تتفق مع فهم السلوكيات والمواقف الدينية، ويمكن أن تظهر ضعف التدين لدى المراهقين. تختلف تجربة الأطفال المتكفل بهم كثيراً عن ذي قبل، فهم يتكيفون مع البيئة والأصدقاء والأنشطة في ذلك المكان. ومن خلال أنشطة التدريب المختلفة، يمكن أن يقلل من السلوك العدواني لدى المراهقين

إن صياغة المشكلات في هذه الدراسة هي (1) هل هناك ثير بين مستوى التدين على عدوانية الأطفال الأحداث لتبني؟ (2) ما مدى ثير مستوى التدين على السلوك العدواني لدى الأطفال الأحداث لتبني؟ الغرض من هذه الدراسة هو (1) معرفة مدى ثير مستوى التدين على عدوانية الأطفال الأحداث لتبني. و (2) معرفة مدى ثير مستوى التدين على سلوك العدوانية لدى الأطفال الأحداث لتبني. تستخدم هذه الدراسة نوعاً من البحوث الكمية التي تركز على جمع البيانات استخدام أدوات البحث، وتحليل البيانات الإحصائية، واختبار الفرضيات. الفرضيات في هذه الدراسة هي (الفرضية الفارغة): لا يوجد ثير لمستوى التدين على عدوانية الأطفال الأحداث لتبني. (الفرضية البديلة): هناك ثير لمستوى التدين على عدوانية الأطفال الأحداث لتبني

في الحسابات الإحصائية، تُظهر نتائج هذه الدراسة أن مستوى الدلالة له قيمة $0.005 > 0.000$. لذا يمكن استنتاج أن هناك ثير لمتغير مستوى التدين على متغير السلوك العدواني. تم رفض الفرضية الصفرية وقبول الفرضية البديلة، حيث تنص الفرضية البديلة على أن هناك ثيراً معنوياً بين مستوى التدين على السلوك العدواني لدى المراهقين معهد تنمية الطفل الخاص للفترة الأولى في مدينة بليتار. ويُظهر معامل التحديد قيمة 0.360 ، أي أن ثير متغير مستوى التدين على السلوك العدواني تبلغ نسبته 36% . ومن ثم يمكن استنتاج أن هناك ثير إيجابي، فكلما ارتفع مستوى التدين لدى المراهقين انخفض سلوكهم العدواني